



Interkulturelle Woche 2007

20.09.2007

Bundesweit wird im Monat September von Kirchen, Institutionen, Vereinen und Verbänden die Interkulturelle Woche begangen. Ziel ist es, Menschen mit Migrationshintergrund in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu stellen. Durch gemeinsame Begegnungen entstehen Kontakte, die Berührungsängste abbauen und zu einem besseren Verstehen der "Fremden" führen. Zugewanderte sollen als Teil eines vielfältigen Lebens wahrgenommen werden.

Unter dem Motto "Teilhabe - Teil werden" finden vom 22. bis 29. September eine Vielzahl von Veranstaltungen im Havelland statt, die in ihrer Unterschiedlichkeit alle ein Ziel haben: Das friedliche Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher Herkunft in gegenseitiger Achtung und Respekt.

"Die Woche soll genutzt werden, um genauer auf die Menschen zu sehen, die zu uns gekommen sind", erklärt die Ausländerbeauftragte des Landkreises, Gabriele Steidl. "Sie haben oft einen langen Weg hinter sich. Manche waren auf der Flucht vor Verfolgung, andere wurden aus ihren zerstörten Städten vertrieben. Wieder andere kommen zu ihren Familien, zum Lernen oder gründen Unternehmen. Sie alle bringen ein Stück ihrer Heimat mit, ihre Lieder und Geschichten, ihre Sitten und Gebräuche."

Gleichzeitig soll mit den Veranstaltungen aber auch für Toleranz geworben und aktiv etwas gegen Rechtsextremismus, Fremdenfeindlichkeit und Gewalt getan werden. Gleich zwei Städte im Landkreis haben sich dies auf die Fahnen geschrieben.

So beginnt am 22. September um 18.30 Uhr in Falkensee an der Stadthalle die Interkulturelle Woche mit einem Stadtevent. Unter den Mottos "Geh Denken! Aktiv gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit" und "Null Toleranz für Intoleranz" spielen sechs Bands in sechs Lokalen internationale Musik unterschiedlichster Musikrichtungen.

Das Aktionsbündnis "Rathenow schaut nicht weg - Rathenow zeigt Flagge" lädt am Dienstag, 25. September alle Bürgerinnen und Bürger zu einem "Tag der Demokraten" auf den Märkischen Platz in Rathenow ab 13.00 Uhr ein.

Mit dem Vollmondfest für Kinder des Vietnamesischen Vereins Stadt-der-Optik Rathenow findet am 29. September die Interkulturelle Woche ihr Ende.

Gabriele Steidl: "Nutzen Sie die vielfältigen Möglichkeiten der Begegnungen, seien Sie offen für Neues, Sie sind recht herzlich eingeladen."

Zugehörige Dateien

[programmik.pdf](#) 520 KB

Zugehörige Dateien

[programmik.pdf](#) 520 KB

[Zurück](#)